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du 10 novembre 2022

COMPTE RENDU DE REUNION

• Pages 1 à 5: Compte rendu 

public

• Page 6 et suivantes: Compte 

rendu réservé aux archives 

du CG
•Commentaires de réunion 

réunis dans des encadrés 

bleus sur les pages indiquées 



Participants

Membres Rôle Présent

Stephane Roelly (suppleant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française OUI

David Grabowski (suppleante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier OUI

Jérôme Nerrant (suppleante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française OUI

Marc Jumbert (suppleante Florence Michel) Membre à voix délibérative de nationalité française, Président OUI

Karen-Sofie Stenzel (suppleante Lene Fredly Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente OUI

Cecilie Koppang (suppleante Melanie Devergez) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne OUI

Margarida Caeiro (suppleante Rita Bildøy) Membre à voix délibérative de nationalité tierce OUI

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppleante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente OUI

Emmanuel Magagnin Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL NON

Isabelle Musso Steen Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Utdanningsforbundet OUI

Gaspard Levavasseur Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund OUI

Thibault Terral, Marie Lays, Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement
OUI, Thibault 

Terral

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure OUI

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire OUI

DFRH / A désigner Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Directeur /Directrice Finances et RH N/A

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif OUI

Sophie Delporte Membre à voix consultative, Représentante de l’ambassade de France, Conseillère de coopération et d'action culturelle OUI

Pour rappel, membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire empêché ou à des fins 

d’introduction en début de mandat.



Ordre du jour

1. 16.30 - 16.40: Introduction et validation du CR de la réunion du 12 octobre 2022

2. 16.40 - 16.50: Point recherche de financement (Commission Modèle de financement)

3. 16.50 - 17.00: Point projet d’établissement

4. 17.00 - 17.30: Scenarios d’avenir pour le LFO – réflexion préliminaire

3. 17.30 – 18.10: Budget 2023

6. 18.10 – 18:30: Autres sujets éventuels / prochaines étapes et clôture



Compte rendu (1/2)

Introduction et 

validation 

du CR de la 

réunion du 12 

octobre 2022

• Le CR du 12 Octobre est validé sans commentaires.

• La représentante du personnel pour Utdanningsforbundet demande à ce que les informations de nature budgétaire fassent l objet d une traduction 

en français compte tenu de la technicité des termes utilises.  

Point recherche de 

financement

(Commission 

Modèle de 

financement)

• Le président du Conseil de gestion informe des travaux de lobbying en cours et de la couverture médiatique de la part d’Aftenposten et NRK. La 

réponse du Ministère de l Education formulée a NRK sur la demande de réévaluation de notre financement est lue en séance. 

• Les personnels font part de leur inquiétude au sujet de la situation en cours. 

Point projet 

d’établissement

• Mme la Proviseure présente les parcours prévus pour discussion dans le cadre du projet d établissement. 

• Une discussion s’engage, et un consensus se dégage, autour de l’importance d’inclure une dimension d’ancrage local au projet d’établissement. 

Sont abordés par exemple l’apprentissage de la langue et de la culture norvégiennes, la coopération avec les écoles d’Oslo ou la participation aux 

initiatives scolaires locales.  

Scenarios d’avenir 

pour le LFO –

réflexion 

préliminaire

• Sur la base de notre situation de financement actuelle, et des retours négatifs des autorités norvégiennes, plusieurs scenarios d’avenir sont 

présentés par le Directeur exécutif, comme versions de travail. 

• Un tour de table est opéré parmi les membres à voix délibératives, tandis que les questions et commentaires de tous sont bienvenus. Il en ressort:

• Une compréhension par tous qu’un scenario qui consisterait a continuer comme aujourd’hui n’est pas responsable, et qu’il nous faut effectuer des 

arbitrages difficiles et accuser réception du signal que nous donne notre environnement extérieur. Ce faisant, les membres du CG expriment leur 

attachement au maintien de tous les niveaux du LFO. Les avis concernant la taille optimale du LFO varient, compte tenu aussi de la difficulté de 

projection induite par notre financement. L’importance d’un seuil d’effectifs rassemble, pour créer un « milieu scolaire » viable et assurer la 

progression sur tous les niveaux. 



Compte rendu (2/2)

Budget 2023

• Les hypothèses de cadrage budgétaire sont présentées par la Proviseure et le Directeur exécutif. Le budget préliminaire proposé présente un point de 

sortie 2023 a -1MNOK, avec une série d actions envisageables afin de le faire revenir a l équilibre. 

• Est soumis au vote la proposition de donner mandat à l’administration de produire un budget 2023 a minima a l équilibre. Résultat du vote: 8 voix pour. 

L’administration prend acte de la demande du Conseil de gestion. 

• Une commission est décidée pour augmenter les revenus issus de la contribution des entreprises. Se portent volontaires pour rejoindre cette 

commission David Grabowski et Karen-Sofie Stenzel. 

Autres sujets 

éventuels / 

prochaines 

étapes et 

clôture

• Le president du CG clôt la réunion.


